

No Cambiará el Plan Económico: De Hoz

- ★ No Renunciaré a mi Cargo, Advirtió
- ★ Las Importaciones Hundieron al País
- ★ Beneficia Sólo a Unos Pocos, Acusan

Por SIMON MULLER

BUENOS AIRES, 20 de febrero. (Latin)—El ministro de Economía, José Martínez de Hoz, ratificó hoy que no habrá modificaciones en el plan económico del gobierno militar argentino, en las primeras declaraciones desde que regresó el domingo de tres semanas de vacaciones en África, donde participó en safaris de caza mayor.

Al regresar de una entrevista que tuvo en la víspera con el Presidente Jorge Rafael Videla cerca del balneario Mar del Plata, Martínez de Hoz dijo a la prensa que el aumento de 12,8 por ciento registrado en el costo de la vida el mes pasado fue consecuencia de la fiebre de remarcaciones de precios observada en los dos últimos meses de 1978.

Recalcó que las pautas del plan económico se van a mantener, pese a demandas de sectores laborales, empresarios y políticos por urgentes modificaciones para rectificar el curso inflacionario —que en los últimos 12 meses alcanzó 170 por ciento.

Martínez de Hoz calificó como totalmente fuera de lugar las expectativas de cambios en la política económica que se generaron durante su ausencia del país, las que fueron mencionadas en órganos de prensa, incluso con especulaciones acerca de su alejamiento del gabinete.

En un rebrote de las críticas que proliferaron en las últimas semanas contra la conducción de la economía, el presidente de una importante agrupación rural, fustigó hoy medidas arancelarias de estímulo a la importación, por favorecer a oportunistas e intermediarios, pero no al consumidor.

Marcelo Fernández, presidente de las Confederaciones Rurales del Centro y Litoral Oeste (Carclo) del país, afirmó que su entidad reclama el cambio inmediato de la política económica, ya que se está destruyendo la riqueza del país. En vez de encontrarnos inmersos en una economía de producción, nos encontramos en una de especulación.

Insistió que la política arancelaria de importación permite que algunos individuos se estén beneficiando a costa del pueblo.

Cifra el caso de entrada al

SIN EN LA PAG. DIECIOCHO